

Meridiano Seguros sigue apoyando el deporte con el patrocinio de la Media Maratón de Alicante

- **Sonia Latorre, directora general de Meridiano, asistió ayer a la presentación oficial de la carrera, que ha superado el récord de inscritos.**
- **La aseguradora se convirtió en el patrocinador principal el año pasado, dando un paso más en la promoción de la salud y el bienestar.**

NOTA DE PRENSA. 30/01/25. [Meridiano Seguros](#) sigue como **patrocinador principal** de la [MERIDIANO MEDIA MARATÓN INTERNACIONAL & 10K AGUAS DE ALICANTE](#), que en su 29ª edición ha batido **récord de inscritos con 5.200 atletas**. Con sede en Alicante, la aseguradora es el segundo año consecutivo que da nombre a esta popular carrera, reafirmando su **apuesta por el deporte, la salud, el bienestar y la vida saludable**, ejes principales de su actual plan estratégico en línea con los ODS.

La Media Maratón de Alicante arrancará el **domingo 16 de febrero** a partir de las **9.30 horas** desde el **Muelle 12 del Puerto de Alicante** en circuito de 21.970 metros y 10.000 metros, los de la 10K, siendo ambos homologados por la Real Federación Española de Atletismo.

La presentación oficial de este relevante evento deportivo tuvo lugar ayer en el **Museo Aguas de Alicante** con la presencia de **Luis Barcala**, alcalde de Alicante; **Toni Gallego**, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Alicante; **Sergio Sánchez**, director general de Aguas de Alicante; **Sonia Latorre**, directora general de Meridiano Seguros; y **José Pedro García Fernández**, presidente del Club Atlético Montemar.

*"El año pasado fuimos patrocinadores de la Media Maratón de Alicante y, tras la **excelente experiencia** vivida, este año hemos decidido repetir. Para nosotros, este patrocinio es **una de las iniciativas más importantes** en la ciudad, un acto que refuerza nuestro compromiso con el deporte, la salud, el bienestar, la vida saludable y, también, con la **sostenibilidad**, otro de los pilares fundamentales de nuestra estrategia actual, alineada con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible**",* comentó la directora general de Meridiano Seguros, Sonia Latorre.

La **29ª MERIDIANO MEDIA MARATÓN INTERNACIONAL & 10K AGUAS DE ALICANTE** está organizada conjuntamente por el Club Atlético Montemar y la



concejalía de Deportes del Excmo. Ayuntamiento de Alicante, con el patrocinio de AGUAS DE ALICANTE y MERIDIANO SEGUROS.

*“En Meridiano, entendemos este patrocinio no solo como una forma de promover un **estilo de vida activo y saludable**, sino también como una manera de agradecer y reafirmar nuestro **compromiso con Alicante**, una ciudad con la que estamos profundamente vinculados a través del desarrollo de Grupo ASV, del cual Meridiano forma parte”,* añadió Sonia Latorre.

Actualmente, **el 40 % de los inscritos proviene de 43 países**, que estarán arropados por **más de 200 voluntarios** que velarán por la buena organización de la carrera. A ellos se sumarán más de 20 comisiones de hogueras, que durante todo el recorrido animarán a los atletas, que también contarán con un concierto en directo al final de la carrera y en la zona del Desembarco del Corredor para amenizar la jornada.

Los dorsales y materiales para los participantes se podrán recoger en el ‘Desembarco del Corredor’ situado en el Muelle 12, tanto el 14 de febrero de 17.00 a 20.00 horas, como el 15 de febrero de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas.

SOBRE MERIDIANO SEGUROS

[Meridiano](#) es una compañía de seguros que se funda en Andalucía en 1966, teniendo su origen en el ramo de decesos. Hoy, cuenta con más de 60 oficinas propias, 150 agencias exclusivas y una plantilla de 700 profesionales. Forma parte de Grupo ASV, con 95 años de experiencia y una fuerte implantación nacional. La compañía, que lleva casi 60 años al servicio de sus clientes, se caracteriza por sus valores de humildad, respeto, trabajo en equipo y responsabilidad.

Más información o entrevistas en el **966 615 333**